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会長挨拶

内田君、大房君、片野君、小島君、杉山（隆）君、鈴木（政）君、

服部君、山口（雅）君、米山君、渡辺君

前々回

今　回

出席総数 出  席  率 メークアップ 修正出席率

会員総数

あなたが見えなくて残念でした。欠 席 者

26/34　　 　　76.47%　　　　　28/34　　 　　82.35%

24/34　　 　　70.59%　　　　　　　　  　　　　　　35名

司会：山本　章君　指揮：久保栄子君

幹事 山田定男君

幹事報告

ＩＭに参加された皆様、お忙しい中ご苦労様でし

た。
１．

会員誕生日

２月19日　　中村　徹君

２月23日　　石井司人君

入会記念日

会員誕生日

委嘱状
米山記念館運営委員会

石井邦夫君　矢岸貞夫君

せせらぎ三島ロータリークラブ 検 索

INTERCITY MEETINGが開催されました。我がクラ

ブからは１５名の参加でした。いささか出席率が気

になりました。本年度は自粛と云うことで、ガバナ

ーや地元の首長の御殿場市長の出席はありませんで

した。

第１部は全体会議一部、第２部は「東日本大震災災

害派遣」～自衛官１０万人の闘い～と題して災害発

生時、青森の第９師団副師団長で現在は第３３代富

士教導団長の川﨑朗様が講演を行いました。その講

演ではマスコミでは報道されていない被災地救援活

動を、教訓を交え自衛官らしく歯切れのいい口調で

話されました。我がクラブも災害復興支援に取り組

んでいますので非常に興味深く拝聴しました。第３

部は全体会議二部で次年度のガバナー補佐に三島ロ

ータリークラブの稲葉良弥さん、次年度IMのホスト

クラブとして三島ロータリークラブが紹介され、次

年度のIMは2013年2月16日（土）で会場はブケ東海と

発表されました。閉会点鐘後、第４部懇親会では御

殿場クラブの合唱と素晴らしいブラスバンドをBGM

においしい御殿場高原ビールを少々いただきました。

出席されましたメンバーの皆様お疲れ様でした。ま

たバスを仕立ててくださった内田さんありがとうご

ざいました。

金澤征子さん（元会員）

ようこそせせらぎ三島
ロータリークラブへ

理事会報告

出席者　渡邊　山田　片野　西原　矢岸　山口(辰）

　　　　太田　中山　根津　山本(良）　山本（章）　

　　　　山口（雅）　石井（司）

①タイへの義援金の件

　会員各位からの義援金について、理事会全員了承す

　る。金額は1000円をお願いする。又、国際奉仕の予算

　をプラスすることも承認する。

②遠藤会員の件

　スポンサーの石井（司）・鈴木（政）両氏が連絡を取る。

第５回理事・役員会議事録

　渡邊会長が所用のため欠席

ですので代わりに挨拶をさせ

て頂きます。

　２月１２日に御殿場ロータ

リークラブのホストにより、

御殿場高原ホテルに於いて

2011～2012年度国際ロータリ

ー第2620地区静岡第２分区

会長代行挨拶



次 回 例 会

３月13日（土）（12日の振替）

植林事業

ロータリー世界各地から

ＲＯＴＡＲＹ　ＷＯＲＬＤ

ＲＯＴＡＲＹ　ＮＥＷＳ

第１５回理事役員会報告

日本一コロッケを企画した三島商工会議所青年部
内田聡会長に協賛金を渡す

エサ・ラディティアさん（米山奨学生）

ようこそせせらぎ三島
ロータリークラブへ

さまざまな募金活動で

　　「2億ドルのチャレンジ」を後押し

卓話
小林　勝君

ロータリー財団月間

10月５日　　鈴木政則君入会記念日

委員会報告

１月２日　　鈴木政則君

１月７日　　山口辰哉君

１月19日　　片野誠一君

１月６日　　山本章君

１月９日　　石井邦夫君

１月15日　　片野誠一君

入会記念日

会員誕生日

奉仕プロジェクト委員会 委員長　杉山　隆君

３年目の自分への手紙プロジェクト活動報告

１．半年間の活動状況

①本活動主旨の校長会幹事校長への訪問説明

②原稿用紙、返信封筒の配布

③手紙の回収

23年６月に渡邊会長、杉山、岡の３名で、三島市の

幹事校山田中学校、函南町の函南東小学校を訪問。

当クラブの活動主旨を説明するとともに校長会を通

じての原稿の配布等を依頼し快諾を得た。

23年７月に原稿用紙、返信用封筒を各学校分に分け

た上でそれぞれの教育委員会事務局に持参し各学校

への配布を依頼した。

23年12月に教育委員会より手紙を回収。函南町につ

いては全校（５校）、三島市については14校中10校

分を回収した。残りの４校については後日連絡をい

ただくことになっている。

２．今後の活動

①三島市４校分の手紙の回収

②ロータリー事務局での保管箱の制作

③第１回目回収分の発送段取り

受領した手紙は年度別学校別にロータリー事務局で

保管箱を作成して保管する。

第１回回収分の発送については、その方法等、別途

委員会で検討するが、受け取った生徒にアンケート

を実施したいと委員会では検討している。

　昨年８月にJALのマイレージポイントが２４万マイルたまり

ましたのでこのポイントを使いアメリカ　フロリダ州オーラン

ドに行ってきました。

　家を出て、オーランドのホテルに着くまでまる１日かかる、

辛い旅行ですがオーランド全米中のテーマパークが集ま

っています。ディズニーワールド、ユニバーサルスタジオ、

シーワールド、ケネディー宇宙センターもオーランドにあり

ます。今回私は、６泊８日で主にディズニーワールドに行き

ましたが、とても全部は回りきれません。

　このディズニーワールドには、東京ＤＬのようなマジック

キングダム、万国博覧会のようなエプコット、ディズニー

映画の原点が楽しめるディズニーハリウットスタジオ、そし

て旅行のメインであるアニマルキングダムです。今回宿

泊したホテルは全米で予約困難度ベスト５に入るアニマ

ルキングダムロッジです、私の泊まった部屋は、２ＬＤＫの

コンドミニアムです。レストランに行ってもあまり美味しい

料理がありませんので自炊しました。日本からレトルトのカ

レー、インスタントラーメン、佐藤のご飯、一番美味しかっ

たのはソーメンでした。なにせ８月のオーランド昼間の気

温は４０度近くあります、氷で冷したソウメンは食欲の低下

した夕食に最高です。

　名前がアニマルキングダムロッジですので、何か小さな

ホテルのようですが１６８１室もある大きなホテルで、一番の

売りは、まるでアフリカのホテルです。外観はアースカラ

ーのアフリカンテーストに仕上げられ、ロビーは材木と竹

でできた壁の吹き抜けです。部屋のインテリアまでアフリ

カのイメージです。外観は大きな円形で、大きな中庭は

サバンナになっておりキリン、シマウマ、サイが放し飼い

になっています。料金は上がりますが中庭側の部屋がお

勧めです、ベランダから見る朝もやのキリン、シマウマは

感激間違いなしです。

　是非、お子様やお孫様に見せてやってください。

委員会報告
杉山順一君

リレー卓話

卓話太田政人君：渡邊会長がお休みですので会長の代行を
つとめさせて頂きます。皆様御協力お願いします。

矢岸貞夫君：ＩＭ欠席してすいません。当日は組合で

福島に視察に行ってきました。ガレキの山はニュース

で知るよりひどいものでした。出来るものなら皆で協

力していきたいと思います。

小林　勝君：本日、私の卓話です。よろしくお願いしま

す。

宮沢正昭君：本日私の卓話ですが、持ち時間があまり

無くてすいません。

Ｃテーブル：先週の金曜日（2/10)に高級割烹「きみか」

でＣテーブル会を開催いたしました。会長・幹事にも

参加して頂きグローバルな話から、小さな話まで楽し

くお話しいたしました。残金スマイルいたします。

スマイルボックス

理事会報告

出席者　渡邊　山田　片野　西原　矢岸　山口(辰）

　　　　太田　中山　山本（章）　内田　兼子　　　

　　　　石井（邦）　

司会　　山田　　　　　記録　　石井（司）

①春の家族会

　伊豆長岡七福神巡りを企画

　日時：３月１８日（日）10：00～15：00

　内容はスタンプラリーです。ラリーのあとは八景園

　にて親睦会を企画。承認

②米山委員会

　米山記念館の運営における賛助会員の参加につい

　て現在、第二分区７クラブ、第三分区４クラブ、山梨

　第二分区２クラブで運営にあたっているが、運営資

　金不足が生じている。賛助会員は現在1000円支払っ

　ていただいているが、プラス2000円が各会員必要。

　賛助会員クラブに参加承認（次年度から予算付する）

③東日本大震災復興委員会から報告

　本年４月に委員会として視察予定。期間は15～16日

　を予定。費用は自己負担。承認

第８回理事・役員会議事録

「元気です」金澤さん


